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☆★☆ 今年もＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました！ ☆★☆ 

 

＜ 実行委員会ご報告 ＞ 

第８回（１２月１日） ・第９回（１月１２日） ・第１０回（２月１６日） 

 

【広報委員会】 

♢ 広報誌「かながわ」について（第１８７号を１／１４に発行いたしました。第１８８号は３／１４発行予定です。） 

 

【学年成人保健委員会】 

♢ ベルマークについて（１／２７に今年度のベルマーク集計・発送業務をおこないました。） 

♦ テトラパックについて（5 月、7 月、１０月、１２月に発送しました。） 

 

【役員会】 

♦ 「ＰＴＡ年度末総会（書面総会）について」（全議案を承認していただきました。） 

 

 

☆★☆会長（豊）よりメッセージ☆★☆ 

 会員の皆さま、お忙しいなか、一年間ＰＴＡ活動に取り組んでいただき、本当にありがとうございました！ 

 校長先生をはじめ、教職員の方々が変わり、ＰＴＡ役員＆委員会メンバーも変わり取り組んだ 1 年、皆さま

の感想はいかがでしたでしょうか？ 

 相変わらず新型コロナウィルスが猛威を振るっているため、子どもを取り巻く環境は制限が多く、修学旅行

や運動会といったイベントも縮小を強いられています。今後、新型コロナウィルスの影響は少なくなっていく

とは思いますが、全くなくなることはないので、共存するにはどうすればいいかという議論が、もっともっと

必要になります。 

 ＰＴＡは、保護者と先生方が、子どもたちの教育環境や生活環境を考える唯一の集まりです。仕事やさまざ

な活動でお忙しいのはもちろん承知していますが、今一度、何のためにＰＴＡが存在しているのか、その意義

について考えていただき、ＰＴＡ活動に積極的に参加していただけると幸いです。 

 これからも神奈川小学校ＰＴＡを、会員の皆さまで盛り上げていきましょう。 

 

ＰＴＡだより 



 

 

 

 

☆★☆ 委員会掲示板 ☆★☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度もコロナ禍のなか、ご協力あり

がとうございました。 

なかなかうまく活動できず反省が多

くありましたが、大きな事故もなく安全

に過ごせたことが一番でした。 

次年度もよろしくお願いいたします。 

 

◆２年生はソプラノリコーダー、４年生
はアルトリコーダーの説明書にベルマ
ークがついています。大きい点数になり
ますので、まだ提出されていない方は、
次年度の回収日まで大切に保管をお願
いします。 
 
◆ノートにもベルマークがついている
ものがあります。春休み中にご確認をお
願いします。 

 今年度も皆さまのご理解・ご協力により無

事終えることができそうです。ありがとうご

ざいました。 

 活動の制限がされてから数年ですが、以前

のＰＴＡを知っている役員は一人もいませ

ん。資料や活動記録を確認するのみとなって

います。しかし、活動内容の見直しや、仕事

の削減を考える良い機会になったと思いま

す。「なくてもいいもの、なくてはならないも

の」の取捨選択がはっきりとしてきました。 

仕事の明確化のために、新しい「ＰＴＡ活

動のご案内」を作成しましたので、これから

委員・役員をされる方のご参考にしていただ

ければと思います。また、ご意見などありま

したら、お子さまを通してお手紙をいただけ

たらと思います。 

来年度も役員一同、力を合わせて活動して

まいりますので、ご協力お願いいたします。 

学 年 成 人 保 健 委 員 会 

地 区 指 導 委 員 会 

役 員 会 

広 報 委 員 会 

地区委員活動にご協力いただいた学校

関係者の皆さまに感謝いたします。 

スクールゾーン活動では、要望箇所の

改善ができました。 

来年度も引き続き交通安全に向けて取

り組みますので、よろしくお願いします。 

一年間ありがとうございました。 

 

◆◇来年度前半の主な予定◇◆ 

4 月 懇談会、第 1 回委員会、第 1 回役員会・実行委員会 

5 月 ＰＴＡ総会 

7 月 ＰＴＡだよりＮｏ.１発行 

 今年度もコロナ禍の中で、行事の中

止や延期が多く、大変な一年になりま

した。 

それでも無事に広報誌を発行する事

ができたのは、皆さまのご協力・ご理

解があってこそだと思います。 

一年間ありがとうございました。 



☆★☆ 委員会活動アンケート ☆★☆ 

 

今年度委員会活動にご協力いただいた皆さまにアンケートを実施させていただきました。 

コロナ禍で通常通り活動がおこなえなかった為、活動がどうだったかという質問に対して、「どちらでもない」

という意見が過半数となりましたが、保護者同士で集まって活動できた委員会では「楽しかった」「どちらか

といえば楽しかった」という感想を多くいただきました。皆さまからいただいたご意見を参考に、今後のＰＴ

Ａ活動内容を見直していきたいと思います。アンケートにご協力いただき、ありがとうございました！ 

 

 

 

＜良かった点＞ 

・久しぶりに保護者の方に会えたり、講習会に参加できたりした。（学年成人保健委員会） 

・大変だったが、皆さん優しくて協力して取り組めたので、良い経験になった。  

一致団結して進め仲良くなれた。 子ども達の行事を近くで見ることができた。（広報委員会） 

・世話人さんと連携でき、心強かった。良い関係が築けた。（地区指導委員会） 

 

＜良くなかった点＞ 

・コロナ禍で講習会がなくなったり、ほとんど活動がなかった。（学年成人保健委員会） 

・仕事が忙しく、時間的に厳しかった。（地区指導委員会・広報委員会） 

・あまり集まる機会がなく、他の方との交流がなかった。（推薦委員会） 

 

＜その他のご意見＞ 

・今年度からなのか、学年成人保健委員会でやることを絞り込んでくれていたので、今後も本当に必要なのか

を検討して、それからやる事の分担ができれば良いと思う。 

・ベルマークは今後も続けるのであれば、台紙貼りから含め保護者でおこなった方がいいと思う。委員の人数

も減ってきている中で、ベルマーク活動を継続する事が効率的なのか、今一度見直してみてはと思った。 

・委員長になると負荷が大きいため、委員長になるのが心配。 


